



Benvenuti in Italia

Porsche Parade Europe 2008

Mit diesem Gruß ludt der Porsche Club Italia Porsche Freunde auf die wunderschöne Insel im Mittelmeer ein: SARDINIEN. Wie alle zwei Jahre scheuten die Porsche Club Mitglieder weder eine lange Anfahrt noch eine Nacht auf der Fähre, um bei diesem traditionellen »Familienfest« mit dabei zu sein. Viele hatten eine wirklich weite Anreise vom hohen Norden. So kamen die Mitglieder nicht nur aus Island, Finnland, Norwegen, Schweden und Großbritannien, sondern darüber hinaus sogar aus Bulgarien und Spanien. Schlussendlich waren 14 Nationen vertreten. Was für ein atemberaubender Anblick, als am Donnerstagfrüh die Porsche Fahrzeuge am Parade-Treffpunkt in Porto Cervo eintrafen! Die gesamte Modell- und Farbpalette war an der einmalig schönen Costa Smeralda mit dem türkisblauen Meer im Hintergrund zu bewundern. Die Wiedersehensfreude der Teilnehmer war groß. Viele hatten sich schon

seit der letzten Parade nicht mehr gesehen. Das gesamte Organisationsteam, Federazione Italiana Porsche Club, stand »Gewehr bei Fuß«, um die Teilnehmer ausgiebig zu begrüßen und dann die Unterlagen und Geschenke zu überreichen. Nach einer Stärkung am aufgebauten Frühstücksbüfett fanden im Konferenzzentrum die offizielle Begrüßung der Gäste, die Vorstellung der Ansprechpartner sowie die offizielle Eröffnung der Porsche Parade 2008 statt. Erst danach fuhren die Teilnehmer in die jeweiligen drei Parade Hotels. Die Costa Smeralda und die sehr luxuriösen Häuser und Hotels wurden 1962 von Prinz Karim Aga Khan IV. ins Leben gerufen, der von der Schönheit dieses Küstenstreifens fasziniert war. Den Begrüßungsabend verbrachten die Teilnehmer auf der Piazza von Porto Cervo – bei klarem Sternenhimmel, mit einem reichhaltigen Büfett, guter Unterhaltung und sardinischen Tänzen.



Freitagfrüh: Abfahrt nach Cannigione. Aufgrund der großen Anzahl wurden die Teilnehmer dort in zwei Gruppen eingeteilt, für die Foto-Rallye und die Tour mit einer Motorjacht durch die Archipelago zur Isola Maddalena. Ich gehörte morgens zur Rallye-Gruppe. Bei strahlendem Sonnenschein fuhren wir auf engen, kurvenreichen Sträßchen durch die Gallura Region und staunten über die landschaftliche Schönheit. Bei einem Zwischenstopp in Locusanto wurden die Porsche von den sardinischen Anwohnern mit großen Augen bestaunt und es gab einen kleinen Imbiss mit regionalen Spezialitäten. Der Endpunkt der Rallye war wieder in Cannigione. In einem typischen sardinischen Restaurant am Hafen genossen wir ein Mittagsbüfett. So gestärkt begaben wir uns auf die zwei bereitliegenden Schiffe zur Fahrt durch das Archipelago. Das Wasser war glasklar, türkisblau – wie auf einer gemalten Postkarte, doch es entsprach der Wirklichkeit. Die Farben waren einmalig. Man sah die Sandkörnchen auf dem Grund und die Fische, die gemütlich herum schwammen. Wir fuhren vorbei an zahlreichen kleinen Inseln, die wie Wolken aus dem Wasser auftauchten, bis zur einzigen bewohnten Insel La Maddalena. Bei einer Stunde Aufenthalt konnten wir sie ein wenig erkunden.





Austragungsort der Abendveranstaltung war dieses Mal der wunderschöne Park des Hotels Romazzino. An zahlreichen Büfets wurden für uns die köstlichsten Spezialitäten zubereitet, sodass einem die Auswahl schwer fiel. Der Abend wurde untermalt von Musik, Tanz und dem Rauschen des Meeres. Viel zu früh standen die Busse wieder zur Abholung bereit. Samstagmorgen stand am Porto Cervo traditionsgemäß der Concours d'Élegance auf dem Programm. Bei

strahlendem Sonnenschein wurden die teilnehmenden Porsche vollends auf Hochglanz poliert, um sich den »strengen« Augen der Jury zu stellen. Zahlreiche Zuschauer bewunderten die schönen Porsche. Nach einem Lunch-Büfett auf der Piazza Porto Cervo fand die große Porsche Parade statt. 250 Porsche Fahrzeuge fuhren eine Runde vom Porto Cervo zum Costa Smeralda Jacht Club. Was für eine beeindruckende Demonstration!



Höhepunkt der Porsche Parade 2008 – das Porsche Gala Dinner

Wenn es noch eine Steigerung gab, dann war es die Außenanlage des Hotels Cala di Volpe. Atemberaubend schön! Auftakt des Abends: der Veuve Cliquot Champagnerempfang. Porsche Ehrengäste waren Hans-Peter Porsche und Michael Piech mit Familie, die an der gesamten Parade teilgenommen hatten, und Klaus Berning, Porsche Vorstand

Vertrieb und Marketing, der frisch angereist war. Serviert wurde ein köstliches Fünf-Gang-Gala-Dinner, untermalt von Musik und einer sehr guten Sängerin. Zwischen jedem Gang gab es entweder Grußbotschaften, die Siegerehrung und Verlosung einiger Preise oder Tanz im Freien. Viel zu schnell gingen der Abend und die Porsche Parade 2008 in Sardinien zu Ende. Es lebe die Porsche Parade 2010 in Wien! – Ilse Nädele

